



### お天気に泣かされた 夏祭り

～ 夏祭り三夜ものがたり～

8月の中旬、夏祭り三夜ものがたりが開催されました。雨や風のため、14日の「金浦湾頭まつり」は屋内に、15日予定の「にかほ夏まつり 2010」は17日に延期、16日の「第62回日本海花火フェスティバル in 象潟」は花火や煙が流されるなど、お天気に泣かされましたが、約6万人の観衆が集まりました。

金浦では竿燈の妙技、象潟では約5,000発の花火、仁賀保では300人盆踊りやゆかたコンテストなど、にかほの夏を楽しみました。



～第62回日本海花火  
フェスティバルin象潟～

### きずなを強めるパトロール

～ 絆防犯パトロール隊発足～

市防犯協会象潟支部の有志12名が、自主的に防犯パトロールを実施するため、絆防犯パトロール隊（多田實隊長）を発足し、8月6日、にかほ警察署で出発式が行われました。式では警察署長など、関係者らの激励を受けた後、隊長が決意表明。ユニフォームに身を包んだ隊員たちは、早速車両に乗り込みパトロール活動を行いました。

市内を防犯パトロールする青色回転灯車両は、小学校区ごとのスクールガードや市防犯協会のパトロール隊など、これまで16台登録されています。



警察署を出発するパトロール車両

【総合優勝】 金浦海洋少年団

手旗受信競技、結索競技ともに1位  
の総合優勝です！



9月12日開催の全国大会（東京都）出場決定！  
優勝 チーム・ファンタ（平沢小学校）  
準優勝 チーム・シャア専用（平沢小学校）  
大庭周士、森駿平、齋藤大成  
本間絵里花、佐々木美響、宮崎真華  
（敬称略）

WRO2010ジャパン(通称ロボコン)  
小学生秋田県にかほ市予選会  
第20回日本海洋少年団  
東北地区大会



### 赤ちゃんと絵本の出会い

～にかほ市ブックスタート事業～

8月19日、「ブックスタート事業」が始まり、4カ月児健診のため金浦保健センターを訪れた親子全員に、絵本2冊とメッセージカードなどが入ったブックスタート・パックがプレゼントされました。子育て応援施策として行われる同事業は、親子が絵本を介して、心ふれあうひとときと、絵本に親しんでもらうきっかけをつくることを目的に実施されます。

会場では、読み聞かせボランティイーと朗読ボランティアいずみの皆さんのが、実際に絵本を開いて読み聞かせるなど、親子のふれあいをお手伝いしていました。

### 「だんだん」みんなでつくるこころの世界遺産

～リーダーズアクション2010

第48回全国スポーツ少年大会～

7月31日から8月3日まで、島根県の国立三瓶青少年交流の家で全国スポーツ少年大会が開催され、にかほ市スポーツ少年団に所属する8名の団員が秋田県代表として参加しました。

日本体育協会が青少年交流と将来のスポーツ指導者育成を目指すこの大会で、全国から集まった団員と共同生活を行い、SIPS活動（基礎的な運動能力を見るスポーツ活動）や島根の歴史と文化を知る石見銀山の探訪など、普段の活動とは違った体験を通して、仲間と協力することの大切さを学び、たくさんの思い出を作りました。



### 地域とのつながりから犯罪を防ぐ心を

～第60回社会を明るくする運動「公開ケース研究会」in金浦～

「社会を明るくする運動」は、犯罪や非行の防止と更生について理解を深め、安全で安心な社会を築こうという全国的な運動です。

60回を迎えた運動の節目に、7月26日、保護司会の主催で「公開ケース研究会」が金浦公民館で開催されました。市民約160名が参加しました。中高生たちによる意見発表や体験談の発表、3つの分科会発表などが行われました。すばらしい発表に拍手が沸き起きました。

●啓発ビデオ「心のリレー」のDVDとビデオテープを貸し出します。（生活環境課☎ 32-3043）